

LE MANDALA C G JUNG

"Ce n'est que progressivement que j'ai pu découvrir ce qu'est réellement le mandala : formation, transformation, éternelle recreation de l'esprit éternel. Et cela c'est le soi, la totalité de la personnalité qui, si tout va bien, est harmonieux et ne tolère aucune auto-illusion."

C G JUNG

Ce dernier dimanche de l'hiver, habitée par une détermination qui pourra peut-être faire sourire, j'ai eu besoin de réharmoniser les quatre directions et les quatre éléments, le tout dans l'amour et la compassion infinie représentés par un lotus géant. A marée basse, sur la plage de Port Mer, j'ai choisi un caillou avec de l'espace autour et, à bras levé, j'ai commencé. Trois heures plus tard environ... quelques personnes m'ont remercié, d'autres ont regretté l'aspect éphémère de l'objet ; tous ont été touchés par quelque chose qu'ils n'ont pu vraiment nommer. J'ai accueilli tout ça avec gratitude, ai pris quelques photos et suis partie sereine : l'eau emporte tout et catalyse tout... Un peu de paix, de calme, d'axe et d'amour ont été catalysés, c'est toujours ça d'pris...